

# 久代小学校 第71回運動会

## ハツラツと爽やかに 力強くたくましく！

心を合わせて演技したり、力の限り最後まで走ったり、気持ちを込めて応援した、やるだけのことはやった運動会でした。

### 1年生

小学校で初めての運動会でした。「お鍋の中からキラッと」と可愛らしさと楽しさと夢を届けてくれました。久代一番、「可愛らしかった賞」を贈ります。



### 2年生

忍者棒を上手に使いこなし、小さな忍者に大変身しました。忍者走りをしたり、巻物を持って忍法を唱えたり、火薬玉を使って身を隠すところ、とっても工夫されていました。久代一番、「大変身賞」を贈ります。



### 3年生

音楽に合わせてリズムカルに、すばやく手を動かしたり、大きくジャンプしたり、いろいろな動きが組み合わさった演技でした。自信満々に、楽しそうに踊ることができました。久代一番、「大きくジャンプ賞」を贈ります。



## 4年生

大きな動作が掛け声とピタッと揃っていて、漁師の力強さをしっかり現わしていました。手の動きと目線を合わせるまでそろっていました。「動」と「静」のメリハリがあってカッコよかったです。久代一番、「ソーラン賞」を贈ります。



## 5年6年生

小さな技も大きな技も一人ひとりが〜Hero〜と、できるまで何度も何度も練習しました。そして仲間との絆を深め完成させました。集中力、気迫、団結力、さすが高学年の姿で、心が熱くなりました。久代一番、「一人ひとりがHero賞」を贈ります。



「仲間と助け合う素晴らしい運動会」になりました。